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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет?  

Когда я учился в школе, я был волонтером в Ливанском Красном Кресте. Я начал 

помогать людям, которые нуждались в скорой медицинской помощи. Каждый раз, 

помогая кому-либо, я видел улыбку на его лице и слышал, как он говорит мне 

«спасибо» за спасение  жизни.  

После такого чувство уверенности и счастья начинают расти в себе все больше и 

больше... Всѐ это подтолкнуло меня выбрать медицинский университет, чтобы 

стать врачом, способным лечить боль людей и пытаться сделать так, чтобы 

каждый пациент чувствовал себя лучше.  



2. Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов прочих 

высших учебных заведений?                                                        

По моему мнению, студента медицинского вуза отличает от студентов других 

вузов то, что окончание медицинского университета для студента-медика не 

означает, что он закончил учебу.   

Выпускник медицинского вуза будет учиться вечно, потому что знания в области 

медицины постоянно обновляются.  

Как врачи, мы должны быть в курсе каждую минуту. Продолжать искать новые 

пути и новые лекарства, которые помогут нашим пациентам. Находить новые 

возможности для лечения людей, которые могут сделать лечение эффективнее и 

проще.   

А ещѐ студенты-медики в своей работе всегда будут в опасности, при 

возникновении любой пандемии, какого-либо заболевания, они будут, в первую 

очередь, бороться с этими заболеваниями и защищать человечество. 



3. Что стало самым неожиданным 

во время учѐбы, о чем Вы не 

подозревали до поступления?       

                                                        

Самым неожиданным был язык.  

Я думал, что большинство людей 

будут знать английский язык. Но 

университет организовал много 

уроков для студентов, чтобы они 

говорили на русском языке. Это 

улучшило ситуацию.   

Но, честно говоря, вместо того, 

чтобы заставить их говорить по-

английски, они заставили нас 

говорить по-русски. 



4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы быть 

успешным студентом медвуза?                                                 

Чтобы быть успешным студентом медицинского университета, у вас всегда 

должна быть возможность читать и искать информацию. Быть сосредоточенным 

на всех новых знаниях. Вам нужно настойчиво спрашивать обо всей 

информации, которую вы хотели бы знать. Вы должны быть достаточно 

сильными и уверенными, чтобы идти на операции и справляться с любой 

ситуацией. Но самое важное - запастись терпением. 

 

5. Как Вы думаете, какое событие Вы будете помнить и спустя десятилетия 

после окончания медуниверситета?                               

Я никогда не забуду друзей, которых нашѐл в университете. Мы всегда будем 

вспоминать наши совместные университетские времена и улыбаться.  

Я никогда не забуду день 25-летия университета, потому что он был полон 

культурного обмена. Тогда я узнал много нового о культурах других народов. 

 





6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что действительно нужно 

делать для поступления в медицинский университет?       

Мой совет выпускникам средней школы - хорошо подумать, прежде чем выбирать 

медицинский университет. Они должны понимать, что жизнь студента-медика - 

это не шутка. У вас не будет так много времени для развлечений. Все потому, что 

через некоторое время вы будете врачами, которые несут ответственность за 

жизнь человека, это очень серьѐзно и важно.  Поэтому, прежде чем выбирать 

медицинский университет, убедитесь, что вы готовы стать студентом-медиком. 

 

7. Три лучших события студенческой жизни.    

Лучшие события моей студенческой жизни я определил бы следующим образом. 

День, когда я впервые надел белый халат. Я почувствовал уверенность, 

почувствовал, что я сильный и другой человек. Первый раз, когда я попал в 

отделение неотложной помощи. Я увидел важность хирургов в исцелении людей и 

уменьшении их боли.  Обязательно день выпуска. Каждый студент ждѐт этого дня, 

который отделяет человека от просто студента, потому что врач - это помощник и 

важная часть общества. 





8. Самый сложный экзамен, почему?                                                          

В медицинском университете все экзамены трудны. Пока студент учится, он 

всегда боится, что пропустит что-то из-за огромного количества информации, 

которую нужно усвоить. 

 
 

9. Назовите имена самых значимых или любимых педагогов.     

Самым значимым учителем был Игорь Владимирович Пальцев.  

На третьем курсе Игорь Владимирович научил нас многому, с ним было очень 

легко общаться на занятиях. Мы понимали любую информацию, вне зависимости 

от степени еѐ сложности. Игорь Владимирович общался со студентами очень 

просто, уважительно и по-доброму. 
 

10. Как Вы представляете современное медицинское образование. 

Медицинское образование развивается год за годом. На мой взгляд, в современном 

медицинском образовании будет много самой разной информации. У студентов 

будет много путей поиска и изучения информации. Мне нравится способ 

преподавания медицины в Беларуси. Здесь много практических занятий вместе с 

теорией.  Студенты здесь могут увидеть любую операцию или любое заболевание. 

Учитель теоретически обсудит болезнь со студентами и сразу же приведет их к 

пациентам, чтобы начать на практике изучать болезнь. 



11. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Главное достижение за годы учебы - стать врачом, умеющим помогать людям и 

лечить их. 



 

12. Вы выпускник шестого курса. С высоты полученных знаний и опыта что 

бы Вы могли сказать себе первокурснику?                         

Я всегда говорю себе, что скоро стану врачом. Я буду нести ответственность за 

жизни людей. Прежде чем приступить к работе, я хочу быть уверен в том, что я 

уже готов помогать людям, и дело не в деньгах. Значение имеет улыбка пациента, 

и доброта в общении с пациентом, и то, как я могу превратить его страдание в 

счастье. И главное, что я должен относиться ко всем пациентам одинаково, 

независимо от цвета кожи, расы или религии. 



13. Куда и кем мечтаете распределиться? Почему выбрали именно эту 

специализацию? Отличается ли этот выбор от Ваших представлений о 

профессии на первых курсах университета?            

Я хотел быть нейрохирургом. Но во время учебы в медицинском университете 

моя мечта изменилась. Я хочу быть кардиохирургом. После занятий по 

нормальной физиологии мне понравилась сердечно-сосудистая система. Я 

узнал, как  это работает. И я хочу знать все больше и больше о том, как и 

почему развиваются сердечно-сосудистые заболевания.  

А, главное - я хочу их эффективно лечить. 


